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Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 2 de Mayo de 2013.
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    El alcalde, José Antonio Santano, espera recibir «por los cauces adecuados y oficiales», la
rectificación del Gobierno Vasco sobre «el valor estratégico de la plataforma de transporte y
logística Zaisa en el posicionamiento vasco en la Red Transeuropea de Transportes», en
alusión a las explicaciones ofrecidas por el portavoz del PNV en Irun, Xabier Iridoy, tras
haberse reunido con la consejera de Medio Ambiente y Política territorial, Ana Oregi.   Santa
no señaló que a la carta que envió a la consejera para solicitar la inclusión de la plataforma
irunesa, se sumó después una Declaración Institucional apoyada de manera unánime por el
Pleno irunés que incidía en «el valor consolidado de una realidad como es Zaisa y que no
podía ser olvidado al buscar protagonismo en el Arco Atlántico en materia de transporte. Me
alegro de que la consejería haya rectificado; espero que entienda el valor de Zaisa en sí
misma, sin necesidad de pertenecer a otras plataformas que se proyectan en el entorno. Zaisa
es una realidad y debe ser tratada como lo que es: la mayor plataforma logística de Euskadi,
con nombre, valor y prestigio y consolidados». Insistió en que «el Gobierno vasco no podía
pasar por alto que en Irun hay una plataforma de 400.000 m2 destinada a la logística, con 140
empresas, que da trabajo a más de 1.700 personas y que ha tenido en los últimos años una
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facturación media en torno a los 280 millones de euros, casi un 1% del PIB de Gipuzkoa».
 
Santano concluyó asegurando que espera una confirmación oficial que «dará tranquilidad a
muchos empresarios del sector que en las últimas semanas me habían trasladado su inquietud
ante la posibilidad de que Zaisa quedara fuera de los planes de futuro del Gobierno en materia
de logística y transportes».
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